

**PENGARUH PENERAPAN METODE
AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN
TERHADAP MARKET VALUE DENGAN
KOMPONEN NERACA SEBAGAI VARIABEL
INTERVENING PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2016-2017**



SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat
untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1)
pada Program Sarjana Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara

Disusunoleh :

LULUK NOOR NAHARI KAMALIN

NIM. 141120001364

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS ISLAM NAHDLATUL ULAMA
JEPARA
2019**

Halaman Persetujuan

**PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN
PERSEDIAAN TERHADAP MORAL VALUE DENGAN KOMPONEN
NERACA SEBAGAI VARIABEL INTERVENINGPADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR DI BEI**

Skripsi ini telah disetujui pembimbing dan siap untuk dipertahankan dihadapan
tim penguji skripsi program S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara

Nama : Luluk Noor Nahari Kamalin
NIM : 141120001364
Program Studi : Akuntansi

Disetujui Oleh Pembimbing
Pembimbing

Siti Aliyah, S. E., M. Si.
NIY. 1 881101 12 086

Tanggal,

Halaman Pengesahan

PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN
PERSEDIAAN TERHADAP MORAL VALUE DENGAN KOMPONEN
NERACA SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR DI BEI

Nama Penyusun : LULUK NOOR NAHARI KAMALIN
NIM : 141120001364
Program Studi : Akuntansi

Skripsi ini telah dipertahankan dihadapan penguji
Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Islam Nahdlatul Ulama

Pada hari, taggal

Dosen Pembimbing Penguji

Penguji

Siti Aliyah, S. E., M. Si.

NIY. 1 881101 12 086

Mengesahkan

Ketua Program Studi Akuntansi

H. Muhammad Ridho, S. E., M. Si.

NIY. 1 800902 010 068

Halaman Motto

“Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu. Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.”

(QS. Al Baqarah: 216).

“Ridha Allah tergantung pada ridha orang tua dan murka Allah tergantung pada murka orang tua”

(Hasan. at-Tirmidzi : 1899, HR. al-Hakim : 7249, ath-Thabrani dalam al-Mu’jam al-Kabiir : 14368, al-Bazzar : 2394)

“Teruslah berharap dan berusaha walopun gagal ketika apa yang kamu usahakan menghargaimu tapi berhenti berharap dan beralih ketika itu tidak . Bukan karna itu tidak menghargaimu tapi karna kamu tidak menghargai dirimu sendiri dengan terus berharap dan lari pada hal yang tidak seharusnya.”

(Luluk Noor Nahari Kamalin)

Halaman Persembahan

Dengan segenap kerendahan hati, saya persembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang telah berjasa dalam hidup saya:

1. Untuk Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kelancaran dalam melakukan penelitian dan penyusunan skripsi ini.
2. Untuk orang tua saya, almarhum Bapak Haryudi dan Ibu Anis Asiyanti, serta saudara saya Muhammad Auffarul Umam, Dalia Hadirotul Qudsyati, dan Nova Auliatul Faiza yang selalu mendoakan dan memberikan dukungannya selama ini. Ini merupakan sebagian perjuangan dan cita-cita mama yang semoga sedikit bisa membanggakan kalian.
3. Untuk sahabat-sahabat saya Aam, Anisayu, Naziah, Irfan, Seilma, Fitri, Diani dan Melinda yang selalu mendukung dan mendoakan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Untuk sahabat Kameha – meha lainnya Anik dan Nisa yang sama-sama berjuang dalam penyusunan skripsi dan saling memberikan keceriaan.
5. Untuk partner saya Candra R Maulana yang terus menyemangati saya untuk jalan seimbang antara skripsi, kerja, mulai bisnis, dan membantu saya move on sehingga dapat kembali melanjutkan skripsi saya.
6. Untuk Angga Hanwa yang selalu membantu ketika terjadi masalah dalam registrasi, info, ujian dan sabar menghadapi saya.

Pernyataan Keaslian Karya Tulis Sripsi

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi yang saya susun sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana dari Program S-1 jurusan akuntansi merupakan hasil karya saya sendiri dan belum pernah diajukan sebagai pemenuhan persyaratan untuk memperoleh gelar Strata 1 (S-1) dari Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara maupun dari perguruan tinggi lain.

Adapun bagian – bagian tertentu dalam penulisan skripsi yng saya kutip dari karya orang lain telah dituliskan sumbernya secara jelas dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Dengan ini menyatakan sebagai berikut :

1. Skripsi berjudul : **“PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN TERHADAP MORAL VALUE DENGAN KOMPONEN NERACA SEBAGAI VARIABEL INTERVENINGPADA PERUSAHAAN MANUFaktur DI BEI PERIODE 2016-2017”**
2. Saya juga mengakui hasil karya ini, dapat diselesaikan berkat bimbingan dan dukungan penuh dari pembimbing saya yaitu **Siti Aliyah, SE., M. Si.**

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil karya sendiri atau adanya plagiat dalam bagian- bagian tertentu, saya bersedia menerima **PENCABUTAN GELAR AKADEMIK** yang saya sanding dan sanksi – sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Jepara, 12 Maret 2019

Luluk Noor Nahari Kamalin

Abstrak

Pertumbuhan ekonomi merupakan perubahan kondisi perekonomian menuju keadaan yang lebih baik dari keadaan sebelumnya. Pertumbuhan ekonomi yang tinggi mengindikasikan bahwa masyarakat memiliki tingkat kesejahteraan yang tinggi pula. Salah satu sektor yang memiliki peran besar adalah sektor manufaktur. Salah satu peranan yang tidak dapat lepas dari manufaktur adalah *market value* atau nilai pasar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara langsung maupun tidak langsung metode akuntansi penilaian persediaan dan nilai persediaan *market value* di Indonesia. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan manufaktur di Indonesia yang telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 sebanyak 144 perusahaan dan pada tahun 2017 sebanyak 143 perusahaan dan menghasilkan sampel 121 perusahaan dalam kurun waktu 2 tahun jadi 242 perusahaan. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Metode analisis yang digunakan metode analisis jalur dengan sig. 5% menunjukkan hasil bahwa metode akuntansi penilaian persediaan berpengaruh positif namun tidak signifikan pada *market value*, namun nilai persediaan berpengaruh signifikan pada *market value*. Namun demikian metode akuntansi penilaian persediaan berpengaruh pada *market value* apabila melalui nilai persediaan.

Kata Kunci : Metode Akuntansi Penilaian Persediaan, Nilai Persediaan, *market value*.

Abstract

Economic growth is a change in economic conditions towards a better condition than before. High economic growth indicates that the community has a high level of well-being. One of sector that has a large role is the manufacturing sector. One of the roles that cannot be separated from manufacturing is market value or *market value*. The purpose of this study is to find out the effect directly or indirectly of inventory valuation accounting methods and market value inventory value in Indonesia. Population in this study are all manufacturing companies in Indonesia that have been registered in the Indonesia Stock Exchange in the period of 2016 as many as 144 companies and in 2017 as many as 143 companies and produced a sample of 121 companies within 2 years to 242 companies. The data used in this research is secondary data. The analytical method used is path analysis method with sig. 5% shows the results that the inventory valuation accounting method has a positive but not significant effect on market value, but the inventory value has a significant effect on market value. However, the inventory valuation accounting method has an effect on market value if through inventory value.

Keywords: Accounting Method for Inventory Valuation, Inventory Value, market value.

Kata Pengantar

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN TERHADAP MORAL VALUE DENGAN KOMPONEN NERACA SEBAGAI VARIABEL INTERVENINGPADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BEI PERIODE 2016-2017”** . Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk kelulusan program sarjana S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terkait yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada:

1. Bapak Dr. H. Sa’dullah Assaidi, M. Ag selaku Rektor Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara.
2. Bapak H. Much Imron, S. E., M. M. selaku dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara.
3. Bapak H. Muhammad Ridho, S. E., M. Si. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara.
4. Ibu Siti Aliyah, S. E., M. Si selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, dan saran dalam penulisan proposal sampai penulisan skripsi ini.
5. Dosen penguji skripsi yang telah memberikan komentar serta masukan bagi perbaikan skripsi ini.

6. Segenap Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta mendidik kami selama perkuliahan.